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CONCEJO DEL MUNICIPIO DE SAN RAMON

ACTA NO 07-2024 EXTRAORDINARIA

En la localidad de San Ramón a los seis días del mes de marzo del 2024 siendo la hora

19:00 da comienzo la sesión extraordinaria con los sigu¡entes integrantes: Alcalde

Gonzalo Melogno , Concejal Fernando Chevalier , Concejal Adan Piriz, Concejal
Mariela Tejera, Concejal Washington Garcia, Concejal Maria lzqu¡erdo, Concejal Nestor

Clavijo, Concejal Jose Lasa.-

oRDEÑ DEL DIA
* TEMAS

Recibir encargado de Olla Popular
Tractor
Remeras Municipio

Siendo la hora 19 comienza la sesion extraordinaria.

Alcalde Gonzalo Melogno.- Comunica que al tractor se le desprendio una manguera de

liquido hidraulico. Se dio aviso a Florencio Hernandez porque esta en garantia. Quedaron

en ven¡r en los proximos dias y pasara presupuesto.

Concejal Fernando Chevalier: Es de necesidad tener operat¡vo el tractor.

Alcalde Gonzalo Melogno: Moc¡ona en reparar el tractor en Florencio Hernandez. Se

aprueba 4 en 4. Res 5212024

Alcalde Gonzalo Melogno: Se va a realizar celebracion del dia de la mujer el proximo

sabado 9.en el Club de Abuelos.

Alcalde Gonzalo Melogno: Se presenta precios de remeras para funcionarios. Se

mociona adquirir remeras en PANDA casa indumentaria RUT 110436520013 por el

monto de S 18.500 + lVA. Se aprueba 4 en 4. Res' 51 12024

Nestor Clavi.lo: Aclara consulta sobre lo desarrollado en el dia de reyes y proceder de la

colaboracion de Susana Curbelo.

Mariela Tejera: Consulta como se procedio en la distribucion del dinero entregado por

Susa na Curbelo.
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Adan Piriz: EI Municipio es el que tiene que conocer los montos y tambien a quien se va
a entregar.
Nestor Clavijo: Comunica que en la ses¡on del 11 de enero se dijo que se iba a entregar
monto del dinero a la seccional policial. Nadie dijo ni dio otra opcion entonces susana
Curbelo hizo entrega a la Comision polic¡al y tambien le dio al Luis Ubal una parte del
dinero. Tambien se dio dinero a Gabriela Puentes. En el dia de reyes hizo donacion de
muchas cosas que ella misma se hizo cargo.

Adan Piriz: el dinero debio pasar por el Municipio en mi opinion.

Mariela Tejera: Creo conveniente que este tipo de situaciones debemos de manejarlas
con mucha claridad.

Alcalde Gonzalo Melogno: se recibe a Facundo de la olla popular. se le da la bienvenlda
y solicita que cuente en que situacion se encuentra la Olla popular que funciona los

bados de tarde.

Facundo De Souza: La olla se viene realizando todos los sabado a las 18:30 hrs. Esta
abierta a que puedan concurrir y ver. Mas o menos son 80 personas que van. Desde la
IMC han ido 3 veces a la olla y le tomaron datos a quienes concurren.

Mariela Tejera: Se debe realizar un control no para est¡gmat¡zar sino para saber que
quienes concurren no tengan otra necesidad en la cual se pueda buscar otras ayudas
para dichas familias. Necesariamente debemos tener un control ya que entregamos
dinero publico y tenemos que saber que sucede con dicho d¡nero entregado por el bien
de la olla, por el bien del Municipio y por el bien de todos los ciudadanos.

Adan Piriz: me parece bien que tenga un control porque es dinero de todos.

Washin$on Garcia: Es muy destacable el labor que llevan adelante donde sacrifican
parte de sú tiempo en tareas para la comunidad. Una muy noble tarea.

Mariela Tejera: Aca no se esta queriendo decir nada contra la olla es mas bien a favor de
la misma y sus ¡ntegrantes. Tenemos que darle oportun¡dades a quienes as¡sten de
poder dar otras alternat¡vas como por ejemplo ir a retirar verdura a la huerta
comun¡tar¡a.

Dolores lzquierdo: es muy ¡mportante de trabajar sobre el trabajo social que realiza la
olla pero tambien tenemos que hacer hincap¡e en que no se puede caer en el
asistencialismo permanente. Tenemos que dar acciones para que puedan ellos mismos
crear habitos como por ejemplo como dice Mariela de levantar las verduras de la huerta.

Mariela Tejera: Consulta sobre que com¡das se elaboran los sabados.
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Facundo de Souza: ultimamente estamos realizando comida de olla. Nos esta faltando
alguna herramienta como colador mas grande para poder elaborar otro tipo de comidas.

Se retira Facundo de Souza

Nestor Clavijo: Tenemos que ver tambien cuantas ollas ex¡sten en la zona y sino es la

unica que hay funcionando en toda esta zona. Hasta cuando vamos a estar colaborando
con las ollas?

Gonzalo Melogno: Vamos a solicitar los informes sociales a desarrollo humano .

Gonzalo Melogno: Mociona adquirir camion marca FOTON BJ1065 en la empresa REICAR

S.A RUT 215306360013 por el monto de S 940,000. Se aprueba 4 en 4. Res. 44 12024,

Gonzalo Melogno: Mociona adquirir caja volcadora de 3,100 kg para camion FOTON

BJ1065 en empresa IRENE MARRERO y OTROS RUT 218860950013 por el monto de $ ]
,000. Se aprueba 4 en 4. Res. 45 12024,

Gonzalo Melogno: Mociona adquirir neumaticos para tractor AlC1998 en empresa

IRENE MARRERO y oTROS RUT 218860950013 por el monto de S 20,000. Se aprueba 4

en 4. Res. 46 | 2024

Gonzalo Melogno: Moc¡ona aprobar transposicion de rubros solicitada en expediente

2O24-8L-1210-00006. Se aprueba 4 en 4, Res. 48 I 2024

Gonzalo Melogno: Mociona aprobar el gasto de reparacion de cerradura en Juan Elias

020138570013 por el monto de S 1200. Se aprueba 4 en 4. Res. 49 12024

Gonzato Melogno: Mociona aprobar recibir la segunda partida del fondo

extrapresu puestal Municipio de San Ramon INJU - OPP (PUEBLO DE LAS CASAS

PINTADAS) por un monto de S 96.000. Se parueba 4 en 4. Res. 50 I 2024

Alcalde Gonzalo Melogno.- Mociona Aprobar el gsto para adquirir remresa enla

#Empresa Panda Soluciones Empresariales SAS Rut 110436520013 por el monto de

18,500+lVA .- Res 47-2024 Aprobada 4 en 4 por la Afirmat¡va.-

RESOLUCIONES

5e aprueba 4 en 4, Res. 47- 2024
Se aprueba 4 en 4 Res 45-2024



Se aprueba 4 en 4. Res. 44 I 2024
Se aprueba 4 en 4. Res. 46 I 2024
Se aprueba 4 en 4. Res. 48 I 2024
Se aprueba 4 en 4. Res. 49 I 2024

FOLTO 25

La presente Acta se lee, otorga y firma en la ciudad de San Ramón el d¡a 13 de marzo del 2024, la

que ocupa el folio 22 al 25.-


